
 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

暖かい冬の影響で、梅の開花もとても早く、桜の開花も例年より早くなる予想です。会員の皆様におかれまして

はいかがお過ごしでしょうか？ 

季節の移り変わりというのは本当に早いもので、私が会長となり一年が過ぎようとしています。この間、会員の

皆様、地域の皆様、先生方には数々のご協力をしていただき、感謝しております。 

 

今年度の PTA だよりも最終号となります。今年度は創立 150 周年という記念の一年でした。創立 150 周年記

念大運動会に始まり、記念式典・セレモニー・田奈のみのりと様々なイベントがありました。この大きなイベントに

取り組む子どもたちの姿はとてもイキイキとしていて、一生懸命取り組む姿勢に感動しました。この一年をともに

過ごせたことをとても嬉しく思います。 

そして、６年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。下級生たちへの思いやりある行動と学校

を引っ張っていく姿はとても素敵でした。今後もその力を思う存分発揮し、大きく羽ばたくことを期待しています。 

 

来年度より、PTA が大きく変わります。うまくいかないことなどが

あるかもしれませんが、会員の皆様のご協力なくして PTA 活動はでき

ません。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

PTA 会長 佐々木 美穂 
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本年度は、コロナ規制緩和に伴い、親子参加の味噌造り体験や給食体験

会など学校で実施することができました。 

 数年ぶりに対面での和気あいあいとした活動を行えたと思います。「楽

しかった」「知らないことも知れてよかった」等のお声をいただき嬉しく思

います。 

一年間、企画厚生委員会の活動にご理解とご協力いただきまして、あり

がとうございました。 

 

委 員 長 ３-２ 花 田  恵 美   副委員長 ５-１ 佐々木 永里子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年学級委員会は、運動会準備・田奈っ子菜園整備・校内清掃・ベルマーク仕分け作業などを中心に活動しま

した。毎回たくさんのサポーターの皆様にご参加・ご協力いただき本当にありがとうございました。 

本年度集計したベルマークは、36,585 点。昨年度までの残高と合わせ、預金残高は、54,930 円となりま

した。購入品に関しては、次年度にご報告させていただきます。 

今後も皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。一年間ありがとうございました。                                               

 

委 員 長 ５-1 大和田 陽代   副委員長 ４-1 山 口  直 子 

. 

 

各行事を通して子どもたちが主体となり、いきいきと楽しむ姿に心を動

かされた広報委員一同です。 

今年度は、第 161 号、162 号の発行に向けて撮影にご協力くださいま

した皆様へこの場をお借りしてお礼申し上げます。 

 

委 員 長 ２-２ 皆 川  貴 子   副委員長 ２-１ 山  藤   裕 

 

学年学級委員会 

企画厚生委員会 

広報委員会 

各 委 員 会 か ら 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

トランペット鼓笛隊発表会 
２月９日（金）にトランペット鼓笛隊の発表会が校庭にて行われました。披露した曲は「木星」「名探偵コナ

ン」「明日があるさ」の３曲でした。運動会で聴いた演奏よりもさらに力強く、良い音色になっていたことにとて

も驚きました。 

 演奏後には井上太市先生をはじめ、ご指導いただいた方々への感謝のメッセージや花束の贈呈が行われました。 

今年度は昨年度よりも多くの場で演奏をする経験ができました。昨年１１月のみどりアートパークでの１５０周

年記念行事のコンサートでは、素晴らしい演奏に私も含め、観客全員がとても感動していました。 

トランペット鼓笛隊は、太市先生のご指導、また諸先生方や地域の方々の温かいご支援、そして保護者の皆様の

サポートがあるからこその活動だと思います。 

私事にはなりますが、あかね台中に通う長女

が吹奏楽部に入部したのは、トランペット鼓笛

隊での活動で金管楽器を大好きになったのがき

っかけでした。 

田奈小のよき伝統であるトランペット鼓笛隊

がこれからも継続されていきますよう願ってい

ます。今回も素敵な演奏をありがとうございま

した。 

 

ＰＴＡ書記 金丸 美希 

 

 

 

本年度も旗当番、朝の付き添い当番、たなっこパトロール等の地区校外活動に

ご理解とご協力いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。 

子どもたちが無事に登下校できたのは日頃からの保護者の方々による見守り

活動のおかげです。今後も保護者の皆様により参加しやすい方法を模索しながら

学校や保護者の皆様、地域の皆様との連携を深め、子どもたちの安全を守る活動

を続けてまいりたいと思っております。 

一年間ありがとうございました。 

 

A ブロック長（東村・馬場・大谷戸・西谷戸）          ５-２ 飯島 恵理 

B ブロック長（内田・中恩田・あさやま・堀之内・杉山・福昌寺） ４-３ 蜂谷  歩 

C ブロック長（熊の谷・堀の内公園）              ６-２ 三浦 幸生 

D ブロック長（井戸久保・西が谷公園）            ４-１ 谷畑 朝美 

地区校外委員会 



 

 

運営委員会からのご報告 
運営委員会では、月に１回、校長・副校長・各委員会の代表 2 名・地区校外ブロック長・本部役員が集まり、活動

報告や今後の予定、懸案事項について話し合います。今年は異なる委員会同士が声を掛け合い協力して活動したと

いう報告があったり、活動をより多くの人に楽しんでもらうための意見交換をしたりして、とても有意義な時間に

なりました。 

 

最後に参加者より感想をいただきましたので、その一部をご紹介します。 

 学校やPTA活動のことなどをよく知ることができてよかった。校長先生と直接話せる場でもあったので、

学校が身近に感じられてもっと関わりたいと思えた。 

 活動の成果が見られるとやりがいを感じられたし、嬉しさと感動を委員さん同士で共有できるのはとて

もよかった。 

 様々な活動する中で、意見交換しながら新しい試みに取り組めたことは充実していて楽しかった。 

 PTA というとあまり良いイメージがなかったが、活動してみると印象が変わった。何より自分が学校に

行くことを子どもが喜んでくれて嬉しかった。 

 大変なこともあったが子どもの安心安全のための活動をいろいろ知ることができてよかったし、地区校

外の活動についてもっと知って欲しいと思った。 

 

来年度も田奈小の子どもたちの安心安全笑顔を守る活動を学校

と協力して行い、私たち保護者も楽しみながら活動できればと思

います。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

副会長 大庭 淑子 

 

皆様のご意見、ご質問 

お待ちしております 

もち TaNa くん 

「ご意見ご質問シート」については 

田奈小学校ホームページよりプリントアウトし 

ご活用くださいますようお願いします 

ＱＲコード 

または 

トップページ左側 

『ＰＴＡの活動』より 

お入りください 


